

## ABSTRAK

Yani laila, 2022, *Representasi Pemberitaan Tindak Kekerasan Perawat dalam teks Berita daring di Media Nasional Perspektif Norman Fairclough*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Agus Purnomo Ahmad Putikadyanto, M. Pd.

**Kata kunci : Teks berita, Representasi, Analisis Norman Fairclough.**

Berita tindak kekerasan terhadap perawat atas nama Christina Ramauli merupakan berita yang terpublikasi pada bulan April 2020 diberbagai media, utamanya di media Nasional. Penyajian dalam sebuah berita tidak terlepas dari ideologi media dan wartawan. Kosa kata serta pilihan kata yang dipakai menunjukkan bagaimana wartawan menampilkan berita tersebut terhadap fakta atau realitas ideologi, utamanya dalam teks berita ini terdapat berbagai representasi di dalamnya mengenai isi dari teks berita. Berita ini secara umum menjelaskan alur peristiwa bagaimana tindakan kekerasan terhadap perawat itu terjadi, dalam hal ini perlu adanya kajian yang lebih mendalam tentang analisis wacana kritis. Wacana oleh Norman Fairclough dibagi menjadi tiga dimensi: teks, dimensi teks, dan konteks di luar teks

Penelitian ini mempunyai rumusan masalah yang bertujuan sebagai berikut: pertama untuk mendeskripsikan representasi *pemberitaan tindak kekerasan perawat dalam teks berita daring* dalam anak kalimat, kedua, untuk mendeskripsikan representasi *pemberitaan tindak kekerasan perawat* dalam kombinasi anak kalimat dan ketiga, untuk mendeskripsikan representasi *pemberitaan tindak kekerasan perawat* dalam rangkaian antar kalimat

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif dengan jenis penelitian kepustakaan. Sumber data dalam penelitian ini berasal dari teks berita daring tentang "*tindak kekerasan perawat*" yang bentuk data berupa kata, kalimat dan wacana yang dikumpulkan dengan teknik simak bebas libat cakap dan teknik catat, dengan analisis data menggunakan teori Saiddel sedangkan keabsahan data .

Hasil dari penelitian ini adalah, peneliti menemukan data pada sembilan teks berita dari dimensi teks dengan bentuk representasi diperoleh bentuk representasi dalam anak kalimat ditemukan delapan belas data dengan perbandingan jumlah data yang sama, empat belas data representasi dalam kombinasi anak kalimat yang terdiri dari enam data bentuk elaborasi, tigadata bentuk perpanjangan dan empat data bentuk mempertinggi, Sembilan data representasi dalam rangkaian antar kalimat dengan bentuk mendukung terhadap pemberitaan tindak kekerasan terhadap perawat, dan tidak ditemukan data yang bertentangan atau tidak mendukung terhadap pemberitaan tindak kekerasan terhadap perawat yang ditampilkan dalam tiga media yang telah digunakan peneliti untuk penelitian.